

á éste, es seguro poder aumentar el 90, y continuar siendo el César del distrito; pero toda esta belleza es posible con la dirección del concejal sempiterno, por que mi *melon* y mi *batuta* no son capaces de dirigir una corrida de sacos.

Reunidos pues, digeron: Para el próximo año lo que primeramente conviene es un administrador para Roque que sea una *Neula magna*, pero tildado de *buen chico*. Implantar sindico á un hombre de condiciones exteriores y que el fondo no sea más que un mentecato, pero que la gente lo crea ilustrado é incapaz de todo mal, subsanar algunas verdades, digo, diferencias y de lo demás ya nos cuidaremos con buenas palabras y mejores hechos, y así, recobramos fama; adquiriremos votos de confianza (papel) y el resultado correrá de nuestra cuenta; si por fortuna, D. Fedriquet con su magna influencia puede fabricar alcalde al Borrego, que sepa hacer pasar á la correspondiente comisión toda cuestión *cuadrúpeda* y sepa presidir sesiones de segunda convocatoria.

Pero como que por suerte se ocultarán frente al espejo, y, por desgracia los hombres que les conocen no se fían y comprenden sus lucrosos planes, lograrán poner en claro las irregularidades y desmanes de la dicha oficina de Roque, y esto que lo diga el acta notarial que se levantó, D. Antonio que se hallaba presente y los dos Sres. concejales que requirieron el acto.

Al revés nos ha salido el cuento, después de esto, se dirían. ¡Pero señores! exclamó el Tonto, hay un medio para reivindicarnos y adquirir votos, y es obligar al mantenimiento del galo por fiscalizado y equitativo reparto, cometer alguna fechoría y atribuir la culpa á los que se empeñan á que Roque no reparte ni irregularice.

Bien pensado. Esto dará resultado á denunciar industriales, y hacer después favores, así se reivindica el hombre, haciendo limosnas al que ha despojado antes.

Procuren pues, los perjudicados por las denuncias no dejarse intimidar por tan infames procederes, desplegar energías y no dejarse sorprender por estos actos que son el capítulo Fin de su doctrina política. Poco les falta para trasladarse eternamente del panteón del desprecio á la fosa del olvido.

¡Lástima!

Roque fué á consultar á casa de un listo letrado lo siguiente, que por lo tonto merece ser conocido.

—Venimos—dijeron—á saber su opinión sobre el particular: Unos vecinos solventes entraron una regular cantidad de uvas no satisfaciendo por ellas los derechos de consumos. Como quiera que esto se ha hecho público y se han ocupado de ello algunos concejales en plena sesión de Ayuntamiento, nosotros deseamos saber si podemos aceptar el cobro de dicha cantidad toda vez que ha pasado algún tiempo.

—Por lo que se ve, ustedes serán una comisión de Matagalls—dijo el consultor.

—No, señor; no. Somos del feudo de D. Federico y den Pep, persona de suposición, talento y viceversa.

—Siendo así, ¿por qué no consultaban con estos señores?

—No lo hicimos porque tanto ellos como nosotros estamos á igual altura. La OPINION nos llama ineptos.

—En el presente caso la OPINION está acertada y quizá se ha quedado corta. ¿Entre ustedes no hay alguno que saque las castañas del fuego?

—Si, señor. Ahí tiene á este que es de los listos que hay. Casi todas las semanas va á Manlleu, y cuando sus amigos lo ven sonriéndose maliciosamente le dicen: ¡Parece mentira que un hombre como tú hayas llegado á tan alto... ¡Nadie lo hubiera creído conociéndote!

Este otro, es un portento de sabiduría. Se llama Antonio. No viaja nunca sin *cédula* (y esto que le cuesta cara.) Es oriundo de la Almendra, y cuando vivía allá, tenía una rara habilidad: Vendado de ojos, pasando la mano por el lomo de algún animal conocía de que color era. Ahora que nos conocemos nos consta que ya no sabe distinguir, puesto que Pepe el *Cedulaire*, que le conoce á fondo lo ha dicho.

El Macatón embobado dice: —¿Es cierto D. Antonio que V. sabe distinguir á obscuras el color de los animales?...

D. Antonio amostazado le contesta: —Cuando son de la talla de V. sí.

El consultado viendo que la cosa tomaba mal cariz dijo:

—El asunto es claro. El código, al que roba le llama ladrón; al que estafa, no paga ó asalta...

—¡¡Basta!!—dijo el presidente, comprendiendo lo que quería decir.—Pero espero que me sacará de una duda: ¿Si el que no paga, estafa ó defrauda es concejal?

—Entonces... ¡Ala cárcel! Por granuja.

Salieron sin decir una palabra y como si estuvieran presos de una grande acusación.

Ignoramos si pagará al consultor... La falta de costumbres á veces...

COMARCALES

LA GARRIGA—Las verbenas de San Juan y de San Pedro, se han visto este año muy animadas, celebrándose grandes fogatas y derrochando grandes cantidades de cohetes de todas clases.

En alguna casa torre donde había algún Juan ó Pedro se quemaron hermosos ramilletes de fuegos artificiales.

—En vista de la campañas sostenidas á favor del pueblo por este periódico parece que nuestro Municipio empieza á tomar la cosa en serio, aunque hay alguno se duele de que haya quien quiere sembrar la discordia en el seno de la Corporación Municipal, pues que dice no puede haber mejor armonía. ¡Todo podría ser!

LLINAS.—El crimen del Sr. Codolá ha dejado muy consternada á esta pacífica población, habiéndose visto muy poco concurridas las verbenas de San Juan y de San Pedro, pues que en todos los corazones parecía que reinaba la tristeza.

—Van llegando algunas distinguidas familias de la colonia veraniega.

LOCALES

Aviso.—En el número anterior sufrimos algunas arratas que no dudamos el lector subsanaría al leer; pero para mayor claridad expondremos las que dan sentido contrario.

En el remitido del Sr. Gou en el párrafo que dice: «hecho del todo el convenio» debía decir: «deshecho del todo el convenio.»

En vez de Jaime Gual, es Francisco.

Compañía de Romea.—La compañía de del teatro Romea de Barcelona, que dirige el primer actor D. Jaime Borrás y el primer actor cómico de España D. Jaime Capdevila representará esta noche en el teatro de «La Unión Liberal» el hermoso drama del eminente autor D. Ignacio Iglesias titulado: *Las Garsas* y la chistosa comedia *Per massa bó* de D. Jaime Capdevila.

Esta compañía es de las más importantes que ha pisado la escena de aquel teatro y además, es la única que puede representar *Las Garsas* por tener la exclusiva, por cuyo motivo creemos que el público no dejará escapar ocasión tan propicia.

Fiesta de barrio.—El barrio de Santa Elisabet, el lunes celebró grandes festejos. Por la mañana se cantó un solemne oficio en la Iglesia Parroquial y por la tarde y noche hubo bailes en aquel barrio danzándose de lo lindo, ejecutando el programa la orquesta «Nueva Catalana».

La calle de Sta. Elisabet apareció engalanada con ramaje y papel.

Con esta fiesta se inaugura la serie de fiestas de barrio que todos los años se celebran durante el verano en nuestra villa.

Consulta

Una comisión del Sanedrin de San